
きらり看護のバナーを皆さんの県連・事業所のホームページへ！！ 

より多くの未来の看護師、その学生達を支えるご家族・そして職員の 

皆様へ見て頂くためにもバナーを貼っていただくようお願い致します。 
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11 月のアクセス数は 3,675 名 

（うち新規 3,552 名）でした！ 

 

各県連の工夫された投稿が増え読まれ

ているようです★引き続き、 

企画や取り組みの紹介を通し 

て自県連・事業所の魅力を 

発信していきましょう✨ 

※グラフの点線は 8 月の閲覧数です。 

11月きらり看護 閲覧数 

＜記者会見＞ 

＜訴え＞ 

  

 日々の奮闘、お疲れ様です。また全日本民医連看護のページ「きらり看護」への投稿ありがとうございます。 

11 月の閲覧数と閲覧回数ランキング、次回以降の更新情報などをお届けします！！ 

【お問い合わせ先】 

全日本民医連 職員育成部 安藤・宮川 ○Mail：min-ikusei@min-iren.gr.jp TEL：03-5842-6451  

★ご意見・ご感想などありましたら上記までご連絡ください。 

まで、ご連絡下さい。 

1 月の、きらり看護掲載は… 

・ …北海道 …東北 …九州・沖縄 

記事のアップをお楽しみに！！(*^^*)/ 各地協の看護委員・看護学生委員の皆さんは依頼を✨ 

11 月 閲覧時間が長かったのは… 

11/30  

●

 

●福岡 みさき病院  

新人看護師と 

プリセプター 

●福岡/米の山病院♪ 

卒後 1 年目研修の 

様子を紹介！ 

2022 年 11 月 30 日(水)。午前中に文科・厚労委員会に所属するの国会議員の部屋を廻り、 

昼から参議院議員会館で文科省・厚労省担当者に要請、その後厚労省記者クラブにて記者会見で世論に訴えました。 

今回で 9 回目となる要請行動。「2022 年全国看護学生アンケート調査」(45 都道府県 1,556 名の看護学生にご協力い

ただきました)からは、仕送りの金額が月額 2 万円未満しかない学生が前回二回の調査よりも 20％増加、奨学金の返済に

不安があると答えた学生が半数から 7 割に増え、その為にアルバイトをする学生は半数から 8 割へ急増。このような実態

を文科・厚労委員の議員にも伝え(自民;星北斗、立憲;川田龍平、共産;倉林明子参議院議員本人と懇談)ました。 

 模擬面接や看護師体験、学習会など企画の投稿が上位を占めました！！閲覧時間が長いということは 

じっくりと読まれているということですね(*^^*) 企画もどんどんアップして紹介してくださいね☆彡 
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